

## ARRIVEE DU PRESIDENT DE L'ASSEMBLEE NATIONALE A IDIOFA



Ce 12. 09. 2012 la cité d'Idiofa s'est réveillée sous le sifflet de monsieur Sept heure, annonçant l'arrivée de Mr Minaku, président de l'Assemblée nationale de la RD Congo à Idiofa, son territoire d'origine et sa circonscription électorale. A 8h00 la petite piste d'aviation d'Idiofa était bien remplie comme nous le remarquons. Son excellence Evêque d'Idiofa, les prêtres, religieux et religieuses, animateurs pastoraux étaient tous présents. C'est à 12h20 que le petit porteur Kin Avia s'est posé sur la piste d'Idiofa. Après les honneurs militaires, l'Honorable président de l'assemblée nationale s'est dirigé vers la tribune du territoire pour son adresse à la population d'Idiofa. Trois points très importants à retenir : Remise des charrois automobiles de la brigade d'Idiofa de l'Office de route en vue de préparer les travaux de l'asphalte du tronçon Idiofa-Aten , présentation du bureau de l'INSS à Idiofa, augmenter le nombre de mécanisation des agents (enseignants pour la plupart) dans ce territoire. Mais une question très importante, celle de l'eau, a été soulevée par la population. Dans la suite du président de l'assemblée nationale nous avons noté la présence des députés nationaux issus de la circonscription d'Idiofa.

Débuté à 13h00, l'adresse a pris fin à 14h00. Nous signalons que Mr Minaku prolonge son séjour à Idiofa pour 24h00.

***AP Marc Manesa***

***Idiofa, ce 12.09.2012.***





